
Antrag der Fraktion Zukunft Wermelskirchen

Datum 04.02.2022

An die Bürgermeisterin der Stadt Wermelskirchen
Frau Lück

lm Hause

Gemeinsame Sprechstunde der Fraktionen

Sehr geehrte Frau Lück,

wir möchten als Fraktion Zukunft Wermelskirchen einen Antrag zur nächsten Sitzung des
Rates stellen.

Sachverhalt

Aufgrund der schlechten Raumsituation im Rathaus verließen fast alle Fraktionen über die
Jahre hinweg das Verwaltungsgebäude. Aber genau dort sollten sich die Fraktionen
eigentlich ansiedeln, da sie eine Säule der Politik repräsentieren. Bürger können die
Fraktionen aktuell nicht mehr an einem Ort aufsuchen, um diese zu wichtigen
kommunalpolitischen Geschehnissen gleichzeitig zu befragen.

Beschlussvorschlag

Die Venivaltung organisiert vier Mal im Jahr eine gemeinsame Sprechstunde der Fraktionen,
die sich im großen Ratssaal in Gruppen aufteilen können und dadurch die Bürger die

Möglichkeit bekommen, alle Vertreter des Rates an einem Ort für Fragen anzutreffen. Ein

erfolgreicher Beschluss des Antrages ist für die Fraktionen nicht bindend. Die jeweilige

Teilnahme ist freiwillig.

Begründung

1. Besonders Bürger, die in ihrer Mobilität eingeschränkt sind, stehen nicht mehr
vor dem Problem, die breit gestreuten Fraktionen an verschiedenen Stellen der
Stadt auffinden zu müssen.

2. Die Bürger verlangen ohnehin von allen Ratsvertretern eine gemeinsame
Zusammenarbeit für eine erfolgreiche Entwicklung der Kommune.

3. Sprechstunden, wo die Fraktionen gemeinsam auftreten, fördern den
natürlichen Wettbewerb der ldeen.

Mit freundlichen Grüßen
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Andreas Müßener


